



C'est avec grand plaisir que nous accueillerons en août votre enfant pour la première étape de son parcours scolaire. Voici des informations concernant la rentrée progressive.

ENTRÉE PROGRESSIVE

Dans le but de faciliter l'intégration des élèves au préscolaire, une entrée progressive a été établie comme suit :

Le 28 août en avant-midi

Accueil pour les enfants et les parents de 8h00 à 9h00. Lors de cet accueil, nous vous demandons d'apporter tous les effets scolaires de votre enfant dûment identifiés à son nom.

Votre enfant fait partie du **groupe A** et sera présent à l'école :

- Le 28 août de 8h00 à 9h00 avec les parents
- Le 29 août de 7h40 à 11h00
- Le 2 septembre de 7h40 à 11h00
- Le 3 septembre de 7h40 à 11h00

Le jeudi 4 septembre

Cette journée sera la première journée complète pour tous les élèves du préscolaire de 7h40 à 14h45.

Lors de ces quatre journées d'entrée progressive, nous souhaitons une intégration des plus harmonieuses. Ainsi, nous vous recommandons que des arrangements soient pris afin que nos tout-petits n'aient pas à demeurer au service de garde lorsque leur présence n'est pas requise. Toutefois, nous sommes conscients que pour certains parents il est difficile de prendre de tels arrangements : **Le service de garde sera donc ouvert.**

Transport scolaire

Le transport par autobus est assuré pour l'entrée de 7h40 et la sortie de 14h45. Il n'y a pas de transport à 8h00, à 9h00 ou à 11h00. Pour les deux premières semaines, les enseignantes seront présentes aux autobus.

Au plaisir d'accueillir bientôt votre enfant!